

Je suis un élève de dixième année.
Chaque jour, je vais à l'école et j'étudie de plus en plus.
J'étudie les sciences, les maths, l'anglais, même français.
Je fais ça chaque jour de la semaine long et dur.
Mais est-ce que c'est tout?
Je crois que je fais plus.
La musique, les sports, un travail, une vie.
Ce sont des parties de moi.
Je souhaite qu'un jour j'utiliserai mes dons
Mon espoir est que je suis un morceau de quelque chose grand
Et que cette chose impacte les gens.
Dans les façons de la sense la plus meilleure.
Où j'aiderai les peuples et fait leurs vie meilleure
Sauve que maintenant je suis seulement un élève
Je suis un élève de dixième année
À l'école Western Canada